

Les défis et les progrès des Caraïbes au centre de la 43e conférence de la CSA à La Havane



La Havane, 4 juin, (RHC).- La Havane accueille depuis ce lundi la 43e conférence de l'Association des Études sur les Caraïbes, CSA de par son sigle en anglais.

Les progrès et les défis de la région sont au centre du programme de la rencontre qui rassemble des chercheurs de divers coins du monde sur des thèmes académiques et culturels de la Caraïbe.

Des sujets qui vont des Révolutions d'Haïti et de Cuba, à la musique en passant par les effets du changement climatique et la situation régionale actuelle, sont inscrits au programme de la rencontre.



Radio Habana Cuba